
 
 

 

 

 

 従来、京都支部では、節目懇談会として「新会員懇

談会」、65 歳・70 歳の「ヤング＆ミドル・シニア

懇談会」を開催してまいりました。近年高齢化が進

み、70 歳を超える会員のみなさんが参加できる行

事が限られて、松愛会への関りが少なくなっていま

す。このような問題を解消すべく、より多くの方に

参加して頂ける機会を設け、会員相互の交流・親睦

を図るため今年度より 75 歳の会員を対象に「シニ

ア懇談会」を開催することになりました。 

 １０月に入っても残暑の厳しい日が続く中、１０

月２０日（金）に四条河原町の「ビアレストラン ミ

ュンヘン」で、７５歳を迎える会員の方１７名と役

員の代表を加え２５名に参加頂き、初となる「シニ

ア懇談会」を開催しました。 

緒方支部役員の司会で開始し、髙橋支部長から歓

迎の挨拶と新たな懇談会開催の趣旨の説明がありま

した。 

 今回、参加された会員のみなさんと支部役員との

自己紹介を行った後、ホールに移動し、昼食懇談会

が始まりました。元支部長の永田さんの乾杯につづ

き食事を取りながら会員同士の談笑に花が咲き、予

定していた時間があっという間に過ぎました。 

 午後は、コーヒータイムと懇談会で、髙橋支部長

から 23 年度の活動計画の説明と個人認証のお願い

で、京都支部活動へのご理解とご協力をお願いし、

参加会員さんからは質問や意見が出されました。 

今回の懇談会には初めて

京都支部の活動に参加され

た方もおられ、全体に活発な

意見が交わされました、来年

以降もこの「シニア懇談会」

を続けて開催して行きたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「京都支部だより」の記事中の２次元バーコードをスマートフォンで読み取ると、京都支部のホーページ

の詳細な内容の記事を見ることが出来ます。 

 「京都支部だより」とともに、「京都支部ホームページ」を是非ご覧ください。 

２０２４年１月１日 

（２） 京  都  支  部  だ  よ  り 

シニア懇談会を開催しましたシニア懇談会を開催しましたシニア懇談会を開催しましたシニア懇談会を開催しました    

集合写真 懇談会が始まりました 髙橋支部長の挨拶 

永田さんの音頭で乾杯 
食事会の様子 活発に意見が 

２２２２次元バーコードでホームページをご覧ください次元バーコードでホームページをご覧ください次元バーコードでホームページをご覧ください次元バーコードでホームページをご覧ください    


